



Deux cousins ont profité de l'année 2020 confinés dans leur cave à Montreuil pour se retrouver et partager leurs talents artistiques.

Ervan, force tranquille, gonflé d'une culture musicale hyper large, est aux machines. Il compose et produit.

Loïc, fait jouer les mots dans ses textes comme il le fait sur des scènes d'impros en théâtre.

Ensemble ils créent Horla, duo de pop urbaine, pour kiffer, pour faire danser, pour clasher les biens pensants.

De la punchline à tour de bras, boostée par des refrains imparrables, et beaucoup d'humour dans les hymnes de ces deux sales gosses prêts à mettre le feu quelle que soit l'heure ou la scène.

